
Büro des Generalstaatsanwalts
Beitrag von „Wilmer Hoog“ vom 7. Februar 2020, 08:59

Image not found or type unknown
Bei Generalstaatsanwalt Dr. Eisenbeiß geht ein formloses Schreiben des Valorien-
Beauftragten Wilmer Hoog ein. Hoog fragt an, ob in der Angelegenheit des Anschlags auf
das Föderationsratsgebäude 2006 irgendwelche Haftbefehle ausgestellt wurden. Und wenn
ja, gegen welche Personen. Hintergrund sei ein Auslieferungsangebot aus Valorien.
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